

Starkregen über St. Radegund (Update)

2011-06-04 14:28 von Wolfgang Rinner

Ein Gewitter zog über das Ortsgebiet und verursachte einige kleinräumige Überschwemmungen - auch Keller waren auszupumpen.

Durch den Starkregen war vor allem die Kalvarienbergstraße wieder betroffen. Die Abflussschächte konnten die aufgetretenen Wassermengen nicht fassen. Durch den tatkräftigen Einsatz der Anrainer wurde jedoch das Eindringen von Wasser in Gebäude weitgehend verhindert. Die Feuerwehr reinigte die Straße vom angeschwemmten Schotter und abgerutschtem Erdreich.

Einige Überflutungen wurden allerdings durch eindringende Dach- und Sickerwässer verursacht. Insgesamt mussten in St. Radegund und Diepoltsberg 3 Keller ausgepumpt werden.

Im Stergraben drohte der Bach über die Ufer zu treten - glücklicherweise war der Starkregen nach ca. einer Stunde vorüber und der Wasserstand senkte sich wieder, ohne weiteren Schaden anzurichten.